



Alouette & Lama



La Chronique

Un hélicoptère de la Marine belge contribue à la saisie de drogue .

Caraïbes, le 26 juin 2002. Un hélicoptère "Alouette III" de la Marine belge a contribué mardi à la saisie d'une grande quantité de drogues dans les Caraïbes. Un bateau de pêche, le "Carl Senior", naviguait de Curaçao vers Saint-Martin, lorsqu'il est tombé en panne de carburant. Le Capitaine et un autre membre d'équipage avaient quitté le navire à bord d'un canot afin de trouver de l'aide. L'équipage, a alors lancé un appel de détresse qui fut capté par le centre de sauvetage de Fort de France en Martinique. L'hélicoptère de la Marine, embarqué à bord de la frégate néerlandaise "Abraham van der Hulst", a aidé à localiser le bateau de pêche. Une équipe de recherche a découvert à bord de l'embarcation 4,7 tonnes de marijuana et de cocaïne. Les membres d'équipage et la drogue saisie ont été mis à la disposition des gardes côtes néerlandais à Saint-Martin. L'hélicoptère belge avait déjà contribué, le 25 mai, à la découverte de 900 kilos de cocaïne pure, lors de l'arraisonnement d'une vedette off-shore au large des côtes jamaïcaines. Un tiers de la drogue de contrebande en provenance des Caraïbes est destinée au marché européen.

[Communiqué de presse 67 du 26 juin 2002.](#)